

秋の交通安全県民運動

★運動の期間 令和7年9月21日(日)～9月30日(火)まで★

運動の重点

- ① 歩行者の安全な道路横断方法等の実践と
反射材用品や明るい目立つ色の衣服等の着用促進
- ② ながらスマホや妨害運転等の根絶と
夕暮れ時の早めのライト点灯やハイビームの活用促進
- ③ 自転車・特定小型原動機付自転車の
交通ルールを理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進
- ④ 飲酒運転の撲滅



- ・ 警察では、飲酒運転の徹底した検挙に向け、取締りを強化中！！
- ・ 飲酒運転を見掛けたら、迷わず110番しましょう！！
- ・ 自転車の飲酒運転も絶対ダメです！！
(検挙数増加中！)



飲酒運転は絶対しない、させない、許さない、そして見逃さない

田畑警戒実施中！

田畑の周囲に設置している電気柵機や農機具の盗難防止のため、警戒活動を強化しています。

ご本人様の畑はもちろん、知り合いの畑等に不審な人物がいた際は、昼夜問わず、110番通報をお願いします。



駐在さんのコソコソ話

先月、たくさんの方から「庭キャンプがんばってね」と熱い声援をいただいていたのですが、大雨の影響を受け、娘たちから渋々と許可をもらい、庭キャンプは中止！！無事に室内で雨風をしのぐことが出来ました。笑

東京から遊びに来ていた姪っ子も小石原での生活を大満喫していました。なんといっても東京と比べると星が綺麗だったみたいで驚いていましたね。

話は変わりますが、先日釣りの最中に眼鏡を海に落としました。落とす瞬間「いやああ！」と悲鳴をあげてしまいました。涙

皆さんも落とし物には気を付けてくださいね。